
Leoben: „Ledererhaus“ wurde Studentenheim

Der Immobiliendienstleister Silver Living hat in der Leobener Vorderberger Straße eine Studentenwohnanlage in Form eines Bauherrenmodells fertiggestellt und an die Eigentümer übergeben. Das Wohnheim ist auf vier Häuser verteilt und verfügt über insgesamt 56 Apartments, 15 Garçonnerien, Studier- und Multifunktionsräume sowie Wohnküchen. Es soll 71 Studierenden der Montanuniversität Platz für Wohnen und Freizeit bieten. Das denkmalgeschützte „Ledererhaus“ – eine ehemalige Gerberei und eines der ältesten Häuser Leobens aus dem 17. Jahrhundert – wurde unter Einhaltung aller Auflagen saniert und in die Anlage miteinbezogen. Partner sind die Grazer Betreiberorganisation Greenbox sowie die Linzer ÖKO Wohnbau.